



SEJOUR SKI J1

publié le 15/01/2024

Après un long trajet en bus, nous sommes arrivés au Grand Hotel de Superbagnères vers 14h30.



La neige est au rendez-vous !

Nous sommes rapidement montés dans nos chambres pour y déposer nos valises. Après avoir récupéré notre matériel de ski, nous étions pressés d'aller faire de la luge et de profiter de la neige. Tout le monde a adoré ! Il était temps ensuite de retourner dans nos chambres pour ranger nos affaires et faire notre lit. C'est avec beaucoup d'appétit que nous avons découvert la salle de restauration.



L'heure est désormais au temps libre et calme avec des jeux de société avant de nous coucher.

Marie - Envoyée Spéciale au plus près de l'action